

*Traudel Walz*

***Deutsch-Russische Square Dance Freunde (DRSD)  
(German-Russian Square Dance Friends)***

**The “Golden Autumn”  
special dance  
in St. Petersburg**

Despite all the misery – we dance, laugh, and celebrate. In addition, the caller training with Kenny Reese, Uli Schingen, Ken Ritucci, Joe and Martin Kromer were well worth it.

We will celebrate in June 2023. Twenty years ago, Eberhard held the first training course for 20 choreographers and directors of German-Russian meeting centers. The first club was already founded in Petrosavodsk in 2004.

**Der „Golden Autumn“  
Special in St. Petersburg**

Trotz aller Misere – es wird getanzt, gelacht und gefeiert.

Auch die Callerschulungen mit Kenny Reese, Uli Schingen, Ken Ritucci, Joe und Martin Kromer haben sich gelohnt.

Im Juni 2023 wird gefeiert, vor 20 Jahren hat Eberhard das erste Seminar gehalten, für 20 Choreografen und Leiter von deutsch-russischen Begegnungs-Zentren. Schon 2004 wurde der erste Club in Petrosavodsk gegründet.



It was the most festive graduation of all times with the attendance of the Prime Minister of Karelia. Friendship Ring in

Es war die feierlichste Graduation aller Zeiten in Anwesenheit des Ministerpräsidenten von Karelien. Friendship Ring in

English, German and Russian. After-party with a band, German and Russian songs, hospitality, and international understanding. Let's hope we will see each other again to dance together. This is what the caller Viktor Machkasov wrote to us after the event in St. Petersburg.

P.S.

In a letter, Alexander Baranov, St. Petersburg, wrote:

"The dancers performed very well. The best is that Viktor makes great progress in calling, he is our hope."

*Translated by Annemarie Cohen*

Englisch, Deutsch und Russisch. Bei der Afterparty mit Band, deutschen und russischen Liedern, Gastfreundschaft und Völkerverständigung. Es bleibt die Hoffnung auf ein Wiedersehen und dass wir wieder miteinander tanzen. So schrieb uns Caller Viktor Machkasov nach dem Event in St. Petersburg.

P.S.

In einem Brief von Alexander Baranov St. Petersburg heisst es: „die Tänzer haben ihre Sache gut gemacht. Das Schönste ist, dass Viktor macht große Progression by Calling, er ist unsere Hoffnung.“

# Square Dance Shop Rhein - Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer

Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie

Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher

Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

[www.squaredanceshop-rheinmain.de](http://www.squaredanceshop-rheinmain.de)

[regina@squaredanceshop-rheinmain.de](mailto:regina@squaredanceshop-rheinmain.de)

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

